
 

VERBALE DELLA SEDUTA CONSIGLIO D’ISTITUTO N° 2 DEL 19 GENNAIO 

2023 

 

Il giorno lunedì 19 gennaio 2023, alle ore 18:00, in via telematica per mezzo 

dell’applicazione “Google Meet”, si riunisce il Consiglio d’istituto del Liceo Classico Paolo 

Sarpi 

di Bergamo, per discutere i seguenti ordini del giorno e le seguenti delibere: 

1) Approvazione verbale seduta precedente  

2) PTOF a. s. 2022-2025  

3) Programma Annuale 2023  

4) Adeguamento del Regolamento di Istituto  

5) Proposta da parte degli studenti di "Apericena"  

6) Varie ed eventuali  

 

Sono presenti: il preside A. Signori; in qualità di rappresentante della componente ATA L. 

Cante; in qualità di rappresentante dei professori: la professoressa T. Salerno, R. Lilli, C. 

Messina, M. Gervasoni, il professore M. Messi, P. Amadio, A. Viscomi; in qualità di 

rappresentanti degli studenti: F.C. Di Filippo, nonché segretaria e 

responsabile della stesura del seguente verbale, B. Donvito, G. Benetti, M. Zagaria; in 

qualità di rappresentante dei genitori: il signor Carminati, il signor Lazzi, la signora Rocchetti, 

la signora Tucci. Risulta assente giustificata la professoressa Chiara Stella Pesenti. 

La professoressa M. Gervasoni esce alle ore 19.25 rimanendo collegata, la DSGA B. 

Innocenti, ospite del consiglio, esce alle ore 20:13,la rappresentante d’istituto G. Benetti 

esce alle ore 19:44 e la rappresentante d’istituto M. Zagaria entra alle ore 19:28. 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

DELIBERA NUMERO 5 

Il consiglio d'istituto prende atto all’unanimità del verbale del Consiglio precedente avvenuto 

in data 12/12/2022. 

 

2. PTOF a.s 2022/2025 

Il Prof. Viscomi fa riferimento alla versione del PTOF 2022-2025 attualmente in essere nel 

liceo, già condiviso via mail con tutti i membri del Consiglio di Istituto e consultabile sul sito 

della scuola, chiedendo se vi siano osservazioni richieste di chiarimenti. Non ci sono 

osservazioni. il PTOF 2022-2025 viene approvato all’unanimità. 

DELIBERA NUMERO 6 

il PTOF 2022-2025 viene approvato all’unanimità. 

 

3. Programma Annuale 2023 

Il DSGA comunica che a seguito della Nota MI prot. n. 51887 del 10/11/2022, la 

predisposizione del Programma Annuale 2023 è stata prorogata al 15/01/2023. Fa notare 

che il modello A riporta un avanzo complessivo non provvisorio ma definitivo ovvero al 

31/12/2022 (data di chiusura dell’esercizio) e sulle stesse attività e progetti dell’anno 

precedente. Le Entrate sono state definite sulla base o di comunicazioni pervenute o di 

un'analisi delle voci degli anni precedenti. Per le attività ed i Progetti si è fatto riferimento al 

PTOF relativo al triennio 2022/2025 ed alla spesa sostenuta nell’anno appena trascorso. Il 





Fondo Economale ai sensi dell’art. 21 D.I. 129/2018 è stabilito in euro 2.000,00 annui di cui 

prelevabili euro 200,00 e con spese per singolo documento di importo non superiore ad euro 

40,00. 

DELIBERA NUMERO 7 

Il programma Annuale 2023 viene approvato all’unanimità della componente maggiorenne. 

 

4.Adeguamento del Regolamento d’Istituto 

Prende la parola il professor Viscomi che illustra a tutto il Consiglio di Istituto la necessità di 

adeguare formalmente il Regolamento d’Istituto a recenti cambiamenti in buona parte 

intervenuti in seguito all’emergenza pandemica, in particolare propone di predisporre 

personalmente queste proposte di aggiornamento e di inoltrarle ai membri e di portarle in 

discussione e in delibera ad uno delle prossime sedute.  

DELIBERA NUMERO 8 

Il consiglio d’Istituto delibera all’unanimità la proposta di assegnare al prof. Viscomi la 

revisione del regolamento d’istituto e portarle in delibera in una delle prossime sedute 

 

Successivamente prende la parola la professoressa Gervasoni circa la possibilità di 

accompagnare le classi in visita d’istruzione in alcune sedi in Bergamo centro tra le quali il 

GAMEC o all’Accademia Carrara, pur essendo fuori dalle cinta murarie, con un solo 

accompagnatore, per limitare i problemi organizzativi. Sia il Preside sia i rappresentanti dei 

genitori sollevano il problema della sicurezza e della responsabilità di vigilanza. Il Dirigente 

scolastico invita la prof.sa Gervasoni a formulare adeguatamente la proposta da porre 

all’odg di una prossima seduta.  

 

5.Proposta da parte degli studenti di “Apericena” 

Non avendo ricevuto, nei tempi stabiliti, alcuna presentazione del progetto “Apericena” il 

dirigente scolastico A. Signori propone al Presidente del consiglio d’Istituto, che accetta, di 

rinviare il tema alla prossima seduta, se arriverà la proposta in tempi utili.  

 

 

Il Segretario:                                                                                Il Presidente: 

Francesca Chiara Di Filippo                                                      Carlo Carminati 

 

 

 


